

## Niños genio del CEDAT visitan Explora

ANDREA MURILLO / Publicada el 09/07/2014



Los niños realizaron un recorrido por las instalaciones del Centro de Ciencias. Foto: Andrea Murillo.

Esta mañana, 30 genios del Centro de Atención Al Talento (CEDAT) de México, recorrieron el Centro de Ciencias Explora.

Los niños superdotados que atiende la CEDAT tienen un porcentaje de inteligencia de 130.

El doctor y director del departamento de psicología del CEDAT, Andrés Almazán Anaya, de 19 años, dijo que actualmente atienden a mas de 270 niños pero han atendido a mas de 4 mil de todos los Estados de la República desde el 2010.

Los menores en Explora, disfrutaron de un lunch, de recorridos a las salas de Cuerpo Humano, Planeta Agua, Movimiento, Comunicación, Espacio y Zona i, además, vieron la película de Titanes en la era de hielo.